
Без происшествий не обошлось. 

Праздничная неделя не доставила больших хлопот огнеборцам. Серьёзных пожаров, по данным 
отделения Госпожнадзора, зарегистрировано не было. Но без происшествий всё же не обошлось. 
4 января в приёмный покой ЦРБ поступила жительница с. Ленёвского, 1923 г. р. Как стало известно, 
женщина пострадала, когда подкидывала в топку печи дрова. Огонь из топки случайно перекинулся на 
подол халата и мгновенно распространился по всей одежде. Женщина получила ожоги спины, ягодиц, 
ног II степени. 
В тот же день в пожарную часть поступило сообщение о пожаре в квартире по адресу: ул. Заводская, 
8/1. Приехав к месту происшествия, пожарные установили, что помещение задымлено из-за 
пригоревшей пищи, которую хозяин оставил на плите без присмотра. 
8 января из-за нарушения правил технического устройства печного отопления в доме по улице 
Гагарина, 17 в деревне Чепчугово задымился пол. 
10 января в селе Арамашевское горел дровяник в доме по ул. Гагарина, 6 – 2. Причиной пожара стало 
замыкание электропроводки. 
Оксана АНИСИМОВА. 

Встреча с юностью. 

Центральная библиотека предоставляет для чтения подшивки газеты «Правда коммунизма» за 
прошлые годы. Пожелтевшие страницы. Чёрно-белые фотографии. Заметки официального содержания 
и заметки о жизни города и деревень. И вдруг – «привет» из моей школьной жизни. В газете за 12 
сентября 1965 года читаю заметку своей одноклассницы Л. Яранцевой «Ночной гость. Быль»… 
Лида, Лидочка училась тогда в школе №1 и мечтала стать журналисткой. И она добилась исполнения 
своей мечты. После школы поступила на факультет журналистики и много лет работала в системе 
СМИ в г. Салехарде, что далеко-далеко от Режа. А у меня перед глазами строчки её сочинения: 
«Лениво плещутся уставшие за день волны, покачивая серебристый кораблик месяца. Они тихо 
ласкают прибрежную осоку, расстилаются у корней плакучих ив. Чутко дремлет летняя ночь, готовая 
уступить место рассвету. На берегу потрескивает костёр, выхватывая из темноты то заснувшие кусты, 
то тропинку, ведущую к дому лесника». А дальше – повествование о лосе, гордом красавце, о леснике, 
его внучатах и об отношении человека к живой природе. 
Сразу вспомнились уроки литературы, которые вела у нас в классе Валентина Степановна Машко. 
Прекрасный педагог, про которого можно сказать – учитель жизни. Она учила нас жить на примере 
жизни литературных героев. Её уроки были всегда интересными. Валентина Степановна умела 
подтолкнуть своих учеников к творчеству. Мы читали новинки литературы в толстых журналах, 
ходили на встречи с писателями в Дом культуры и библиотеку. Кроме того, многие её ученики 
готовили рассказы о жизни и творчестве любимых писателей и выступали перед младшими 
учениками. На уроках Валентина Степановна слышала и видела каждого своего ученика и помогала 
нам постигать тайны великого русского языка. Именно в то время не без помощи Валентины 
Степановны несколько учеников из нашей школы были приглашены на занятия юных журналистов, 
которые проводили преподаватели педагогического института г. Свердловска. И эти занятия, и советы 
Валентины Степановны помогали нам не только в школьной жизни. Отношение к нам учителя, 
дружеское, материнское, строгое и требовательное, именно теперь вспоминается с особой теплотой. 
А заметка нашей «звёздочки» Лиды Яранцевой помогла мне «перелистнуть» несколько лет жизни 
назад и вспомнить школу, своих друзей, одноклассников и уважаемых педагогов, подарила мне 
встречу с юностью. 
Л. СОСКОВА. 

 

 

 



В едином информационном пространстве. 

   В конце декабря во Дворце Правосудия г. Екатеринбурга состоялась 
встреча судейского сообщества области с журналистами и работниками судебной системы. Во 
вступительном слове, обращённом к собравшимся, первый заместитель председателя областного суда 
Александр Дементьев с удовлетворением отметил, что в последнее время заметно возрос интерес 
средств массовой информации к деятельности судов. Повысился профессиональный уровень 
преподнесения материалов. По словам А. Дементьева, такое взаимодействие ведёт к формированию в 
обществе уверенности, что суд – это тот орган, который эффективно обеспечивает защиту прав 
граждан. 
       В рамках встречи прошла церемония награждения коллективов и сотрудников редакций, которые 
долгое время освещают деятельность суда. Благодарственным письмом Совета судей Свердловской 
области был отмечен коллектив редакции «Режевская весть» за социальную значимость материалов и 
информационную поддержку деятельности судов. Почётной грамотой управления судебного 
департамента области за достижения высокого уровня взаимодействия со СМИ награждён 
администратор Режевского городского суда Александр Аношин. 
       Продолжая разговор, А. Дементьев обратил внимание на то, что в 2010 году вступит в силу 
Федеральный закон «Об обеспечении доступности к информации о деятельности судов», который 
поднимет отношения судебной структуры с журналистами на новый уровень. 
       - При этом, - подчеркнул заместитель председателя, - очень важно не растерять того, что нами 
было достигнуто. Работая в одном информационном пространстве, мы преследуем разные цели, но 
всегда должны следовать одному принципу – «не навреди». 
Оксана АНИСИМОВА. 

Слева направо: первый заместитель председателя областного суда А. Дементьев, председатель совета 
судей СО В. Разбойников, администратор Режевского суда А. Аношин, начальник управления 
судебного департамента СО В. Кравченко. 

Излечить эту инфекцию невозможно. 

Заболевание ВИЧ/СПИД сегодня – беда многих миллионов людей во всём мире. И эта всеземная 
эпидемия длится уже 25 лет. 
В России более 500 тысяч людей инфицированы ВИЧ. Но это по официальным данным. Реальное 
число ВИЧ-инфицированных в нашей стране превышает 1 миллион человек. В Свердловской области 
ситуация также не внушает оптимизма: по количеству зарегистрированных ВИЧ-инфицированных 
наша область занимает 2 место среди других территорий. На 1 сентября 2009 г. в Свердловской 
области зарегистрировано 41523 случая (за истекший период 2009 года выявлено 3104 случая ВИЧ-
инфекции). 
В эпидемический процесс ВИЧ-инфекции вовлечены все социальные и возрастные группы населения: 
89,2% инфицированных, выявленных в 2009 году, это люди в возрасте 18-39 лет, 32,8% - работающие, 
служащие и учащиеся. За 2009 год наркотический путь передачи составил 53,2% (в 2008 году – 51%), 
наряду с этим не теряет своей актуальности половой путь передачи ВИЧ (43,3%), особенно среди 
женщин (60%). Ещё одна шокирующая цифра из статистических данных: каждый 25-ый человек в 
возрасте от 15 до 29 лет в Свердловской области живёт с диагнозом ВИЧ. 
Эпидемия сейчас находится в концентрированной стадии среди уязвимых групп населения. Первой 
особенностью эпидемии является увеличение количества женщин с ВИЧ и детей, рождённых от ВИЧ-
инфицированных матерей; второй особенностью – то, что эпидемия перемещается в 
гетеросексуальную популяцию (т.е. основной путь заражения по-прежнему остаётся наркотический, 
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но половой путь заражения быстро растёт). 
Помните, что вирус иммунодефицита человека не болит, не проявляет себя долгие годы. Для него не 
имеет значение ваши возраст, национальность, цвет глаз, кожи. Вы можете не знать, что заражены, и 
передавать вирус своим партнёрам. В последние годы ВИЧ половым путём передачи внедрился в ряды 
обычного населения, не употребляющего наркотики и не ведущего асоциальный образ жизни, поэтому 
сегодня в группу риска может попасть любой житель нашего города. 
Помните ли вы, что такое ВИЧ? Что такое СПИД? ВИЧ (вирус иммунодефицита человека) – один из 
самых опасных для человека вирусов. Он поражает иммунную систему, лишая её способности 
защищать организм от инфекций и опухолей. Этот вирус сохраняется в организме человека в течение 
всей жизни. Конечной стадией развития ВИЧ-инфекции является синдром приобретённого 
иммунодефицита (СПИД), при котором иммунная система полностью истощается, у человека 
возникают тяжёлые инфекционные болезни и опухоли. 
В настоящее время достигнуты серьёзные успехи в лечении ВИЧ-инфекции, способствующие 
замедлению её развития, улучшению качества жизни ВИЧ-позитивных людей. От СПИДа сегодня не 
умирают! Однако излечить эту инфекцию всё ещё невозможно. Риск заражения существует у любой 
женщины и мужчины, независимо от возраста, семейного положения, образа жизни и образования, кто 
имел сексуальные контакты с партнёром, чей ВИЧ-статус неизвестен, или кто использовал 
инъекционные наркотики. 
На 30 декабря 2009 года в Реже было зарегистрировано 130 случаев заражения ВИЧ-инфекцией. За 12 
месяцев прошедшего года было выявлено 40 новых случаев ВИЧ-инфекции. За все годы наблюдения 
за инфицированными умерли 50 человек. Чтобы в будущем не пополнить число заражённых ВИЧ, 
заботьтесь о своём здоровье и будьте осторожны в общении с другими людьми. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

На службе охраны труда. 

На очередном заседании координационной комиссии по вопросам охраны труда при администрации 
РГО заслушаны вопросы о состоянии условий и охраны труда в организациях управления культуры и 
агропромышленного комплекса. Отмечено, что работа по охране труда в этих организациях построена 
в соответствии с нормативами. Несчастных случаев не зарегистрировано. Работа обеих служб охраны 
труда признана удовлетворительной. 
Это было последнее в 2009 году заседание, и комиссия подвела итоги выполнения плана мероприятий. 
В работе комиссии приняла участие государственный инспектор труда в Свердловской области, 
курирующая вопросы охраны труда в Режевском городском округе С. Шмакова. Как положительный 
момент она отметила создание и работу комиссии по вопросам охраны труда. Подобные комиссии 
созданы не на каждой территории Свердловской области. Жалоб от работников организаций на охрану 
труда в Госинспекцию не поступало. За 2009 год зарегистрировано два несчастных случая. 
Ведущий специалист отдела экономики и труда, координатор комиссии по вопросам охраны труда при 
администрации РГО О. Мунаева подвела итоги работы. Она сообщила, что ведётся мониторинг 
состояния условий и охраны труда в организациях. Продолжается обучение руководителей и 
специалистов. Проводится анализ охраны труда на предприятиях, допустивших производственный 
травматизм. Проанализирована аттестация рабочих мест по условиям труда. Рассматриваются 
обращения работников организаций по вопросам охраны труда. 
Людмила НИКОНОВА. 

Не всяк обманываться рад. 

Вряд ли найдётся человек, который не был когда-либо подвержен обману. Такое случается довольно 
часто. Для людей типа Остапа Бендера немало тех «дурней, что ходят косяком». Неоднозначно к тому 
относятся и обманутые: кто-то себя винит, другие – всех вокруг, а вместе с тем законодательную 
основу страны, правоохранительные органы, вплоть до правительства. 
Конечно, обман обману рознь. Например, единичный или массовый в период избирательной 
кампании. К иному без юмора и отнестись нельзя. Такие приколы и смешат, и поучают. Но не всяк 
обманываться рад. Есть и те, кто шуток не понимает. Могут оттого наступить непредсказуемые 
последствия. По большому счёту, обманутые переживают ситуацию неоднозначно. Зависит от 
психики человека, его состояния здоровья. Что я тем самым хочу сказать? Да то, что каждый из нас 



должен в отношении других (и далёких, и близких) держать глаз и ухо востро, чтобы не оказаться в 
дурацком положении. 
С другой стороны (и это будет более реальное объяснение), если задаться целью, то можно обмануть 
любого человека. Хорошо, когда такое происходит в форме первоапрельской шутки. А если с 
корыстным умыслом? Именно этот вид обмана люди не приемлют и всё же, как ни странно, относятся 
к нему снисходительно. Возможно, давно на сие махнули рукой, следуя поговоркам: «Плетью обуха 
не перешибёшь» или «У хлеба не без крох». 
И всё же давайте порассуждаем логически. Например, плохой или недолитый бензин на заправке кого 
ударяет по карману и чей переполняет? «Огульное заявление», - скажет любой владелец заправки. 
«Правда это», - скажет большинство водителей. А почему такое происходит? Да потому, что водитель 
бензовоза в своей цистерне возит различные ГСМ. Слив, недолив, перелив нередко влияют на 
качество бензина. И от настройщика колонки зависит нормализация заправляемой машины. Не скажу, 
что все водители и настройщики нечестные. К сожалению, встречал и таких, кто хвастал, что и они, и 
заправщицы ездят на бесплатном бензине. Навести в этом должный порядок без принципиальной 
позиции автовладельцев невозможно. 
Другое явление: почти во всех продовольственных магазинах города продаётся филе хека и 
пангассиуса, которое заморожено в лёд до такой степени, что гремит, как стекляшки. При оттаивании 
с килограмма рыбы, если можно назвать таковой, остаётся шматок мяса от 200 до 300 граммов. Это 
как так можно было напичкать рыбу водой, чтобы она теряла от первоначального веса столько 
отходов? Видимо, дело мастеров боится. А кто они – цепочка настолько длинная, что простолюдинам 
без контролирующих органов не разобраться. Может, и у них интерес есть. Но где он? На морском 
рефрижераторе, в морозильниках на железнодорожных перевозках, перевалочных и оптовых базах. Но 
чаще всего, как рассказывают обиженные  увольнением бывшие продавцы, такое делается 
непосредственно на объектах торговли. 
Что-то подобное происходит с разновесом сахара. Поставлено ведро с водой к мешку – и сахар в 
короткий срок впитывает влагу. Не трудно проверить в домашних условиях и посчитать разницу 
потерянных денег, точнее, установить обман. 
Над тем, о чём пишу, многие не задумываются, пока не начинают получать скромный пенсион. Тут 
каждая копейка на учёте. Поэтому возмущению между собой таких знающих людей предела нет. Но 
глас  нынешнего «вопиющего в пустыне» давно и тем более никому не нужен. 
Всем известно, что реклама – двигатель торговли. И рассчитана она, как правило, на недалёких людей. 
Умным давно известно: хороший товар ни в какой рекламе не нуждается. 
Пример. Два соседа. Один купил в Реже посудомоечную машину за 11 тыс. рублей с программным 
управлением. Второй сосед решил переплюнуть первого и поехал в г. Екатеринбург за подобной 
покупкой. Выложил 16 тыс. рублей, но машина, к сожалению, оказалась без аналогичных функций. 
Теперь вынужден вставать с кровати в ночное время и включать её с целью экономии электроэнергии. 
Лох, одним словом! Ну, это я в шутку! Ещё не известно, какая из них как себя в первую очередь 
проявит. 
И всё же конкретно устанавливаемые обманщики, провокаторы, лгуны рискуют многим: здоровьем и 
даже жизнью. Всё дело в том, что аура ненависти к ним обманутых людей концентрируется 
целенаправленно на пожелание зла, и такое нередко происходит. Известны откровения людей, не всех, 
а только тех, кто обладает волевым характером и, может быть, экстрасенсорными способностями, от 
каких страдают обманщики болезнями, потерями близких и другими различными несчастьями, вплоть 
до преждевременного ухода из жизни. 
Подумайте люди, прежде чем обманывать других, о своих плохих последствиях. 
В. ГАЛКИН 

Поздравляю вас с Днём российской печати! 

       Труд журналиста чрезвычайно сложен и ответственен, в ваших руках - слово, одно из мощнейших 
оружий на земле. Мы всегда ценили и будем ценить этот труд, поскольку именно журналисты 
помогают простым гражданам быть услышанными властью, а власти - быть понятной всем гражданам. 
       Профессиональное мастерство вашей работы заключается не только в глубоком, всестороннем 
знании проблем и их качественном освещении. Главное, что отличает представителей вашего цеха, – 
это обостренное чувство личной ответственности, разумный прагматизм и объективность. 
       Сегодня можно уверенно говорить: средства массовой информации являются важнейшим 



институтом гражданского общества, источником информации, советчиком и контролёром в одном 
лице. 
       Желаю всем работникам СМИ интересных и ярких работ, запоминающихся журналистских 
материалов и неиссякаемой творческой энергии. Оставайтесь всегда интересными для своих 
читателей. Хороших вам тиражей, высоких рейтингов, новых побед, удачи, понимания и поддержки 
людей, для которых вы трудитесь. 
Д. БАТИЩЕВ, 
глава Режевского городского округа. 

Уважаемые работники прокуратуры! 

Сотрудников прокуратуры всегда отличал высочайший профессионализм, верность долгу, 
безупречные личные качества. 
Отрадно признать, что нынешнее поколение работников прокуратуры бережёт и приумножает 
славные традиции своих предшественников. В числе приоритетных направлений вашей работы - 
защита законных интересов граждан, непримиримая борьба с преступностью и коррупцией, 
обеспечение единства правового поля нашей страны. 
Контролируя исполнение и соблюдение законов, вы решаете важнейшую для всех нас задачу - 
создание правового государства. Надзор за соблюдением законности, защита прав граждан - это 
далеко не полный перечень ваших ежедневных обязанностей, требующих полной самоотдачи, 
высокого профессионализма и мужества. 
Поздравляя работников прокуратуры с профессиональным праздником, искренне желаю всем 
профессионального роста, успехов в решении стоящих перед вами больших и ответственных задач, 
доброго здоровья, благополучия и счастья! 
Д. БАТИЩЕВ, 
глава Режевского городского округа. 

Защита закона – основная задача. 

    Сегодня в России отмечается День работников прокуратуры. По 
сложившейся традиции к профессиональному празднику принято подводить итоги работы за 
прошедший год, отмечать достижения, строить планы на будущее. Мы решили не нарушать обычай и 
накануне праздника посетили Режевскую городскую прокуратуру, которую уже больше года 
возглавляет Вахит Батаргалиевич Мухамадеев.  
       Первый год работы на новом месте, как правило, уходит на то, чтобы досконально вникнуть в 
курс дел. Однако экономический кризис, захлестнувший страну, и вместе с ним бурные политические 
события, развернувшиеся в небольшом городке, существенно сократили «адаптационный» период и 
заставили городского прокурора и весь коллектив с головой окунуться в решение текущих задач, 
главной из которой была и остаётся надзор за соблюдением законности. 
       В кризисный период роль прокуратуры за соблюдением закона и защиты прав человека 
значительно возросла. Увеличился объём работы, касающийся рассмотрения трудовых споров, 
особенно в отношении задержки и невыплаты заработной платы. По официальным данным, если в 
2008 году было зарегистрировано всего четыре обращения граждан по оплате труда, то в 2009 – число 
жалоб достигло 245. Ни одно из заявлений не оставлено без рассмотрения. Работодатели, допустившие 
задержку зарплаты, привлечены к административной ответственности. 
       Смена власти в округе также внесла коррективы в деятельность прокуратуры. Кадровые 
перестановки в органах власти, на предприятиях и в организациях сказались на жизнедеятельности 
всего города. Помимо повседневной работы по рассмотрению и разрешению обращений граждан, 
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работники прокуратуры были вынуждены влиять на ситуацию, касающуюся вхождения города в 
отопительный период, буквально принуждая отвечающих за этот процесс организации и должностных 
лиц органов исполнительной власти к решению возникших проблем, связанных с подачей тепла и 
горячего водоснабжения. По словам прокурора, коммунальная сфера займёт в 2010 году первое место 
в списке первоочередных задач, поскольку именно здесь за последнее время совершено наибольшее 
количество нарушений. Много вопросов вызывает, в частности, деятельность ООО 
«Теплоснабжающая компания». 
       В прошлом году новым приоритетным направлением работы прокуратуры стала деятельность по 
выявлению коррупционных фактов. Были установлены случаи нецелевого использования бюджетных 
средств, в том числе хищения, незаконного получения средств должностными лицами руководящего 
звена администрации. На проверке находятся шесть материалов коррупционной направленности, 
возбуждено одно уголовное дело. 
       Полную информацию о том объёме работы, которая была проведена за 2009 год, вместить в одну 
статью невозможно. Но стоит отметить, несмотря на увеличившуюся в разы нагрузку, в сфере 
правозащитной деятельности показатели снижены не были. И в этом заслуга сотрудников 
прокуратуры очевидна. В беседе В. Мухамадеев особенно отметил профессиональный подход к делу 
заместителя прокурора А. Маньковой и своих помощников Т. Целоусовой, Е. Чесноковой, З. 
Гаджиева. Закончил беседу прокурор словами: 
       - От себя лично и от лица прокурора Свердловской области хочу поздравить всех сотрудников 
Режевской прокуратуры, Режевского межрайонного следственного отдела СУ СК при прокуратуре 
РФ, а также ветеранов и пенсионеров прокуратуры А. Куминова, А. Егорова, Н. Жолобова с 
профессиональным праздником. Уважаемые коллеги, я искренне убеждён, что благодаря совместной 
слаженной работе и впредь будут решаться основные задачи, которые стоят перед прокуратурой, в том 
числе эффективная и своевременная защита прав граждан, борьба с преступностью и коррупцией. 
Оксана АНИСИМОВА. 

С Днём печати. 

Очередной День российской печати коллектив редакции «Режевская весть» встречает с особым 
чувством: слишком много событий (хороших и разных) произошло в минувшем году. Но в любом 
случае три раза в неделю вы, уважаемые наши читатели, ждёте встречи с газетой – это и согревает 
душу даже в самые трудные минуты. За это мы и благодарим вас, а ещё за неравнодушие и 
активность, за звонки, письма, встречи. Чем больше их – тем лучше газета. 
Накануне профессионального праздника мы поздравляем тех, кто печатает нашу газету – 
полиграфистов-печатников типографии «Циркон». И вообще всех полиграфистов типографий нашего 
города (ведь Реж в том числе славится и их многообразием). 
Отдельное спасибо всем партнёрам газеты, кто помогает проводить наши конкурсы, розыгрыши, 
эстафету и другие мероприятия. 
В 2010 году «Режевская весть» отметит своё 80-летие. В честь этого события мы приготовили для 
читателей различные сюрпризы. Первый – розыгрыш призов по результатам подписки. Он состоится 
19 января в 10 часов в здании редакции газеты.  
А пока с праздником! С Днём российской печати! 
Коллектив редакции газеты «Режевская весть». 

Спасибо первому тренеру. 

  19 и 20 декабря в Екатеринбурге прошёл престижный международный 
турнир по греко-римской борьбе, посвящённый памяти основателя борьбы в Свердловской области и 
Нижнем Тагиле – А. Тарасова. Хороший подарок к Новому году своему городу преподнесли 
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режевские спортсмены Денис Караваев и Александр Долгих. Но обо всём по порядку. 
       Турнир существует уже 27 лет и за это время завоевал признание и уважение не только среди 
сильнейших российских борцов, но и среди спортсменов из других стран. В этом году в Екатеринбург 
приехали представители Казахстана, Киргизии, Азербайджана и Беларуси. О значимости турнира 
говорит и то, что победители в своих весовых категориях автоматически получают звание мастера 
спорта, а борцы с уровнем ниже кандидата в мастера спорта до участия в турнире не допускаются. 
       Около десяти лет в этих соревнованиях участвует Денис Караваев, мастер спорта международного 
уровня, тренирующий сейчас борцов в спортивной школе Режа. В его весовой категории (до 50 кг) 
было 15 соперников, но это не помешало ему завоевать золото и подняться на первую ступень 
пьедестала. Этот результат можно смело назвать одним из лучших достижений режевских 
спортсменов в 2009 году. А у самого Дениса были бы хорошие шансы стать спортсменом года, если 
бы в Реже была такая номинация. 
       Хорошо выступил на турнире и Александр Долгих, к сожалению, уступивший победу в поединке 
за I место сопернику из Тюмени и занявший второе место. 
       Также в соревнованиях приняли участие кандидаты в мастера спорта Пётр Климентьев, Александр 
Семёнов и Дмитрий Пестов, занявшие два пятых и седьмое места соответственно. 
       Д. Караваев и П. Климентьев благодарят своего первого тренера Е. Казанцева за то, что он привил 
им любовь к греко-римской борьбе и помог добиться такого высокого уровня. Сам Евгений 
Валерьевич считает, что ему просто везёт на талантливых учеников. Главное – личность ребёнка, а 
тренер только направляет его в нужное русло. 
Арина АГАПОВА 

Спорт для морозостойких. 

В Реже с разницей в неделю прошли I этап Кубка Урала и Сибири и открытый чемпионат области по 
картингу. 
Зимний картинг – особый вид спорта хотя бы потому, что участвующие в нём гонщики не боятся даже 
самых сильных морозов. Не отстают от них и верные болельщики, старательно кутающиеся в тёплую 
одежду, но, несмотря на это, время от времени уходящие погреться в свои машины. Участникам, 
конечно, не до этого – они проверяют свою технику в пробных заездах, морально готовятся к старту… 
На Кубок Урала и Сибири в Реж съехались 56 гонщиков из Пермской, Челябинской, Тюменской и 
Свердловской областей. Среди них было только пятеро режевлян, выступивших в классах «Кадет» 
(объём двигателя 50 куб. см), «Союзный» (125 куб. см) и «Е» (250 куб. см). Призовое место удалось 
занять Ивану Татаринову – у него бронза в классе «Е». «Кадеты» Вениамин Лукин и Евгений Мосунов 
заняли V и VI места соответственно. Андрей Захар был вынужден сойти с дистанции из-за 
неисправности своего карта. 
На прошедшем через неделю открытом чемпионате области собралось немного меньше участников, 
но это не значит, что на трассе не шла упорная борьба. Реж вновь представляли 5 спортсменов, только 
их состав сейчас несколько изменился. В самом мощном классе – «Е» – второе место занял Иван 
Татаринов, третье – Евгений Першин. В «Союзном» VI место занял Виталий Гуковский. В классе 
«Кадет» Вениамин Лукин вновь занял V место, а Евгений Мосунов – VI. 
Организаторы соревнований – СТК «Полигон» – благодарят за помощь филиал «Сафьяновская медь» 
ОАО «Уралэлектромедь» (А. Ботев) и ДРСУ (В. Штенцель). 
Арина АГАПОВА. 

Эх, молодёжь… 

В современном мире, с бешеным темпом жизни, порой пропускаешь мимо некоторые важные детали. 
О них я и хотел сегодня поговорить. 
В наше время понятие «кризис» вообще чересчур часто употребляется. Недаром говорят: не 
употребляй имя лукавого всуе – накликаешь беду. Чем чаще мы будем говорить о проблеме, о том, как 
нам плохо – лучше жизнь не станет. Нужно говорить о том, как преодолеть его, действовать, 
преодолевать его, а не сидеть сложа руки и жаловаться на жизнь. 
Мне самому 20 полных лет от роду. Я отношу себя к молодёжи. Имея средне-специальное 
образование за плечами, работаю в торговле. Я знаю, что вечно работать на одном месте не буду, но 
уверен, что в торговле останусь, возможно, в другой роли, но это не суть как важно. Мой круг 



общения – это большей частью студенты и работающая молодёжь. Есть среди знакомых и молодые 
семьи. У всех, естественно, свои заботы. Что до работающих, то у них основная проблема – это 
заработная плата, которая не всегда устраивает, тем более в нынешних условиях. Работа-дом-работа-
дом, хронический недосып. У студентов примерно так же, только главное – что бы поесть да как 
сессию сдать, которую должен был сдать в прошлом семестре… 
А что же общего? Во-первых, это боязнь одиночества. Одному тяжело, одному скучно, тем более, 
когда не работает телевизор, не пашет аська и глючит компьютер. Мы и представить не можем, как 
без этого вообще могут жить люди таких профессий, как егерь, лесник, эколог и так далее. Во-вторых, 
мы боимся быть непонятыми. Недавно столкнулся с одним умным высказыванием. Дословно не 
помню, но суть была такова: лучше пусть тебя переубедят в споре (аргументами и фактами, а не 
силой), чем тебя элементарно не поймут. Боязнь оказаться «белой вороной», не пытаться выделиться. 
Ещё один повод наделать кучу ошибок. Ну и всё-таки финансовый вопрос, на который далеко не 
всегда мы можем получить удовлетворяющий нас ответ. 
Что же делать в таком случае? Ответ прост, как никогда – верьте в себя! Как поверить? Докажите 
самому себе, что вы способны на многое. Черпайте энергию. Из природы, из воздуха, из друзей, 
родных, из самих себя. Почерпнув достаточно, раздавайте её! Несите позитив, заряжайте энтузиазмом, 
работайте до предела, выкладывайтесь на полную. Что, сложно? Перешагнуть через себя, встать 
пораньше, принести пользу? Ответьте на этот вопрос сами. Всё же я считаю, что человек – кузнец 
своей судьбы, и что ему не по плечу, то ему по… большой надобности и не потребуется. Там, где не 
пройдёт один, пройдут двое, трое, потому что вместе проще и веселее шагать по просторам… 
DenIZ, 
ныне работник торговли. 

 


